



Un rappeur au collège

publié le 27/05/2023

Le projet "Un rappeur au collège" mené avec la classe de 3e3 a connu son dénouement ce vendredi 26 mai. Le rappeur Hippocampe Fou est venu faire entendre le morceau mixé par ses soins et le résultat est à la hauteur des attentes !

Sens du rythme, des rimes, du flow, cohésion de groupe, nombreuses sont les compétences qui ont pu être développées tout au long des différentes séances de travail.

Le rap intitulé "Six fighters" sera très prochainement disponible à l'écoute.

Un grand bravo aux élèves de 3e3 pour leur implication dans ce projet !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.